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Работники строитель
ства! С в о е в р е м е н н о  
вводите в действие про
изводственные мощнос
ти и объекты, повышай
те эффективность ка
питальных вложений!

Из Призывов ЦК КПСС к 62-й г о д о в щ и н е  Во

л и н о й  Октябрьской социалистической революции.

ВОЛГОДОНЦЫ!
ВСЕ КАК ОДИН —  
НА ЮО-СУТОЧНУЮ 
УДАРНУЮ  ВАХТУ!

110-й  г о д о в щ и н е  со  д н я  р о ж д е н и я  В. И. Л е н и н а — д о ст о й н у ю  встречу! ~

ПУСКОВЫЕ ОБЪЕКТЫ ГОДА 
В СТРОЙ Д Е Й С Т В У Ю Щ И Х !

Решая важную 
з а д а ч у

За девять месяцев текущего года строителями 
ДСК-. введено в эксплуатацию «о  квадрат
ных метров жилой площади при плане-задании на 
этот срок 152 тысячи квадратных метров. j

Сегодня на строительстве жилья проходит пере
довая линия ударного фронта. Главная задача кол
лектива ДСК-7 — до конца года построить 32  жи
лых дима.

В домостроительном комбинате №  7 прошли ра
бочие собрания, совещания бригадиров, состоялся 
митинг, на которых было обсуждено и горячо одоб
рено обращение городского комитета партии, 
горисполкома и горкома комсомола о развертыва
нии социалистического соревнования в честь 100-й 
годовщины со дня рождения В. И. Ленина.

Строители ДСК-7 поддержали инициативу К о м 
сомольске - молодежного коллектива JI. Куракина 
из «Заводстроя» и, встав на 100-суточную ударную  
вахту, решили каждый день ударной вахты сде
лать днем трудового рекорда.

ГОВОРЯТ СТРОИТЕЛИ Ж ИЛЬЯ  
Г. ИАНЬКОВ, брига- задача, которую постави

ли сегодня водители до-дир:
— Б езусловное выпол

нение планов по вводу 
ж илья  — это отправная 
точка всей нашей работы. 
П онятно, что нелегко нам 
придется ■ в оставш иеся 
месяцы  выполнить такой 
большой объем работ. Но 
наш а бригада, напри
мер, справится с постав 
ленны ми задачами. Пото
му, что сегодня каждый 
член нашего коллектива 
спраш ивает себя: «Что 
ты сделал для  стройки?» 
и отвечает па этот воп
рос конкретным делом.

А. ЗАЙЦЕВ, секре
тарь парторганизац и и 
автопредприятия:

— Бесперебойное обе
спечение строящ ихся до
мов раствором, сборным 
ж елезобетоном и другими 
стройматериалами — вот

ыосгроительного комби- 
ната. .И она будет реш е
на за  счет сокращ ения 
простоев транспорта, за 
счет круглосуточной р а 
боты механизмов.

А. Щ АЕВ, начальник 
управления производст
венно - технологическ о й 
комплектации ДСК-7:

— Ритмичная и беспе
ребойная поставка сбор
ного ж елезобетона на 
ударны е объекты  — это 
залог успеха в общем де
ле. Это хорошо понимают 
бригады нашего управле
ния. Поэтому, развивая 
соревнование по принци
пу «Рабочей эстафеты », 
коллектив управления 
реш ил оперативно, без 
задерж ек отправлять на 
ударны е объекты  строи
тельны е материалы .

'Участники митинга приняли резолю цию, в кото
рой. в частности, говорится:

Коллективы монтажных бригад и потоков, уча
ствуя в движении бригад-миллнонеров, главным 
направлением работы считают ускоренный монтаж 
домов и сдачу их под отделку. Девиз этого движе
ния: «Даешь монтаж: в три дня— этаж» с кругло
суточным режимом.

К аждый отделочник, используя резервы  про-' 
фессионального мастерства, времени, усиливая 
реж им экономии и бережливости, долж ен выполнять 
1 ,5 — 2 сменных задания. Задача каждого ш тука
тура,' маляра: отделы вать в месяц 3 — 4 квартиры.

Рабочие управления производственно - ’техноло
гической комплектации, управления малой механи
зации, автотранспортного предприятия, заводов 
крупнопанельного домостроения, развивая социали
стическое соревнование по сквозному бригадному 
подряду, широко используя механизированные 
комплексы и работая круглосуточно, обеспечива
ют стройку необходимым фронтом работ, материа
лами и железобетоном, бесперебойной работой ав
тотранспорта и механизмов,

ПОМОЩЬ 
ШАХТИЙЦЕВ

Труженики области вно 
сят весомый вклад в сгро 
ительство ж илья, дет
ских садов в Волгодонске.

Успешно идет строи
тельство общ ежития Hi'i 
680  мест, которое возво
дят строители гор о д а 
Ш ахты .

Хорошо работает брига
да каменщ иков первого 
шахтинского шахтострои- 
тсльного управле н и я, 
возглавляет кото р у, ю 
Д. Д. Рычнев. Восемь 
человек сделали за ме
сяц кладку одного _ эта- 
ига, то есть выложили 260 
кубометров. Особенно от
личились Н. Бородаев, 
II. Кирнов, хорошо вла-ж 
деющие мастерком.

В этом месяце перед 
бригадой стоит задача 
выложить не менее 260 
кубометров кирпичи о й 
кладки.

— Задача, — говорит 
бригадир, — нам по пле
чу.

Л. ВИКТОРОВА.

Ударно трудится на корпусе №  6 в дни 100-су- 
точной вахты звеньевой бригады плотников-бетон
щиков второго участка СМУ-9 «Заводстроя» А. В. 
Иищаскин, ежедневно перевыполняя задания.

На снимке; А. В. ИИЩ АСКИН.
Фото А. Тихонова.

Н Е  С П Е Ш А Т

ЛИДЕРЫ
В соревновании бригад 

коллектива СУ-103 уве
ренно лидирует комп
лексная бригада Нико
лая Карповича Вершини
на, которая сейчас вы
полняет кровельные ра
боты на цехе сульфата 
натрия химзавода на 
150 — 170 процентов.

Три бригады маляров 
ведут отделочные ра
боты на общежитии на 
640 мест «Волгодонск- 
водстроя». Особен н о 
высоких результат о в 
добиваются маляры А н 
тонины Аверьянон н ы 
Савченко. Эта бригада 
ежесменно доводит вы
полнение производст
венных норм до 145 — 
155 процентов.

Т. КРАПИВКО, 
нормировщик.

Давно пора бы ж ильцам 
обжить дом под строи
тельным номером 83, од
нако сдача его в эксплу
атацию  затягивается из- 
за массы недоделок, пере 
чень которых насчиты 
вает 40 пунктов.

Главные из них — от
сутствие газоснабж ения, 
незаверш енное благоуст
ройство, незаконченные 
отделка ф асада и настил 
280  квадратны х метров 
линолеума.

К ак ж е строители уст
раняю т эти недоделки?

О казы вается, не торо
пясь. Хотя- проверка по 
исполнительности назна
чена на 22 октября, за не
делю до этого, 16 октяб
ря, особого оживления 
на объекте не наблю да
лось. Короче, ни • из

СУО Р не работали здесь 
по настилу линолеума и 
отделке торцов, ни из 
СМУ-6, за  которым чис
лится благоустройство 
территории, ни из' СМУ-9, 
которое должно готовить 
траншеи под газопровод. 
Только рабочие Волго
донского специализиро
ванного строительно
монтажного управления 
успешно вели монтаж га 
зопровода, но уклады вать 
сто в неподготовленные 
транш еи нельзя.

Когда ж е генподрядчик 
— СМУ-3 — и его суб
подрядные организации — 
СМУ-6, СМУ-9, С У О Р — 
собираются заверш и т ь 
недоделанную работу и 
сдать дом в эксплуата
цию?

Л. ИЛЛАРИОНОВА.

Благоустройство

НЕ УП УСК А ТЬ СРОКИ
Городской штаб по благоустройству на очеред

ном своем заседании отметил неудовлетворитель
ную работу промышленных предприятий и стро
ительных организаций по осенней посадке деревьев.
При задании девять 

тысяч деревьев за про
шедшую неделю вы саж е
но лиш ь четы ре тысяча. 
Л иш ь на 50 процентов 
выполнено недельное за 
дание по подготовке ям 
под посадку деревьев.

Успешно ведет эту ра
боту лиш ь трест «Вол- 
годонскэнергос'грой». На

«удовлетворительно» оце
нена деятельность кол
лектива ф илиала НПИ. 
Он подготовил -много 
ямок, но разм ер их не 
соответствует необходи
мым требованиям. Этот 
недостаток характерен и 
для  всех коллективов. 
О тсутствует или недоста
точен контроль за выпол

нением задания. Отсюда 
и плачевны е результаты , 
которыми отличились: хим 
завод, консервный завод 
и другие предприятия. 
Кому, казалось бы, как не 
лесхозовцам быть зачина
телями, примером в деле 
озеленения нашего горо
да. Однако в пору бро
сить клич: кто озеленит 
территорию  лесхоза?

Своевременная, пра
в и л ь н ая  пос*дка деревь
ев осенью — залог эф 
фективного озеленения на 
шего города.

ПО РОДНОЙ 
С Т Р А Н Е
Пущена
турбина

КУРГАН. На Кур
ганской ТЭЦ поставле 
на под промышленную 
нагрузку девятая тур
бина мощностью 110 
мегаватт, опробован и 
принят государствен
ной комиссией котел 

[ пронзводнтельност ь ю 
420  тонн пара в час.

Дорога к руде
ТЕРМ ЕЗ. Сдана в 

эксплуатацию 50-кило
метровая шоссейная 
дорога на юге Узбе
кистана к горному се
лению Ханднза, где на 
ходнтся крупное место 
рождение полиметалли 
ческнх руд. Дорога но 
может быстрее освоить 
богатства подземной 
кладовой.

Морю^-
„пятерна44

СОВЕТАБАД. Кол- 
лехтив строителей Ан- 
дижанского водохрани
лища одержал трудо
вую победу.

С оценкой «отлич
но» государственной 
комиссии сдана вторая 
очередь рукотворного 
моря, позволившая на
копить в этом году для 
земледельцев 70 0  мил 
лионов кубометров во
ды.

(ТАСС).

---- - л и » .  . k V T u i n  №  ■ 1

Отлично трудятся 
на Московском заводе 
автотракторного элек- 
трооборудо в а н и я 
(АТЭ-1) регулировщи
ца цеха электроаппара 
туры А. Печшшова и 
токарь прессового цеха
В. Смирнов (на сним
ке).

Передовикам произ
водства А. Печнйко- 
вой и В. Смирнову ока 
зана большая честь: за 
выдающиеся успехи в 
труде они выдвинуты 
на соискание Государ
ственной премии СССР 
1979 года.
(Ф отохроника ТАСС).
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Чтоб не быть 
у рабочих в долгу

С ОТЧЕТНО- 
ВЫБОРНОЙ
п р о ф с о ю з н о й
КОНФЕРЕНЦИИ

«АТОММАШ А»

В «Трудовом кодексе 
а т ш е в ц а »  записано: 
«П ить атоммаш овцем — 
это значит: самоотвер
ж енно трудиться, обеспе
чивая па своем рабочем 
месте безусловное выпол
нение производственны >: 
планов и социалистиче: 
сьйх о 'нзатсльетв* .

Если с этой позиции 
он 'пить работу коллекти - 1 
ва завода, его профсою з- 1 
ной организации то, м о ж -! 
но сказать, что атомма- ; 
шевЦы успешно следуют 
своему основному закону.

. План девяти месяцев 
по выпуску товарной 
продукции объедине
ние выполнило на 
103 ,8  процента, по ре 
ализации — на 100,5, 
по производительности 
труда— на 101,6  про
цента.

. Сэкономлено более 
20 0  тонн черных и 
цветных металлов, 
527 тысяч киловатт- 
часов электроэнергии, 
3 3 2  тонны условного 
топлива.

Завком у удалось в ко
роткий срок отработать 
структуру профсоюзной 
организации, которая ох
ваты вает участки, брига
ды, где реш ается судьба 
плана, ведется коммуни
стическое воспитание тру
дящ ихся.

Выступая с отчетом, 
исполняющий обязанно
сти председателя завкома 
профсою за В. К. Ры- 
бальченко подробно оста
новился на роли профсо

юзных комитетов, проф
групп в организации ■' со
циалистического соревно
вания, проанализировал 
другие вопросы и направ
ления, которыми комитет 
заним ался в отчетный пе
риод.

В докладе прозвучала 
интересная цифра: почти 
25 процентов всех об
суж давш ихся вопросов и 
заявлений трудящ ихся, 
приходится на долю со
циального развития заво
да и культурно-бытовой 
работы.

.Многие проблемы со
циального плана для  за 
вода «Атоммаш » давно 
назрели, их нужно уже 
сейчас реш ать. Об этом 
подробно говорили прак
тически все выступившие 
на,.конференции.

Д окладчик привел мно
го 'фактов, раскрывш их в 
общем последовательную  
линию администрации, 
завкома в решении зопро 
сов социально-бытового и 
культурного плана.

Наведен порядок в по
становке на учет и рас
пределении ж илья. За  по 
следний год заводчане по
лучили его более 90  ты 
сяч квадратны х метров, 
что,, правда, значительно 
меньше планировавш его
ся. Но большое количест
во , домов находится в от
делке н монтаже, и в ско
ром времени обеспечен
ность заводчан кварти ра
ми улучш ится.

Н е хватает детских до
школьных учреждений. 
Тем не менее за  девять 
месяцев направления в 
них получили почти 600  
детей атоммаш евцев.
Чтобы полностью реш ить 
э т у  проблему, нужно ввес 
ти до /кон ц а года 12 дет
ских садов. Сложно, но 
возможно, если учесть,

■ что из области для оказа
ния помощи в Волгодонск 

. прибыл большой отряд 
I людей. Кроме того, на 

стройку направлены рабо 
чие завода.

I Завком  улучш ил орга- 
; низанию лечебно-профи- 
! лактической и оздорови- 
j тельной работы. Расш нре 
, на и полностью укомплек 
I  тована кадрами медсан- 
I часть. Круглосуточно дей 
[ ствуют • три здравпункта.
I Впервые в этом году в 
'ф и л и ал е , турбазы  «Ч ай

ка» был организован про
ф илакторий.

Н уждаю щ иеся обеспе
чивались путевками в са
натории. дома отдыха, на 
диетпитание.

Однако социально- 
бытовое разви т и е 
«Атоммсша» пока еще 
отстает от потребнос
тей трудящихся. В 
этом плане завком
проявляет медлитель
ность, нетребователь
ность, не добивается 
выполнения собствен
ных решений.

Важность реш ения со
циальных приолем для ус 
ношного выполнения го
сударственны х заданий от 
л й и л  в своем вы ступле
нии замес!И 1ч.ль минист
ра, генеральныи директор 
производственного объе
динения «А томмаш » в . Г. 
иершин.

— 1 ы ш  коллектив спо
собен реш ать такие зад а
чи, — подчеркнул он. — 
Например, год назад со
здали подсобное хозяй 
ство. II уже имеет отда
чу: произведено ПОЧ1 И
270 тонн мяса, У00 тонн 
овощей и бахчевых.

У нас отличная худо
ж ественная сам одеятель
ность. Создаем базу охот 
ников и рыболовов на бе
регу Дона. Построили в 
новом городе кинотеатр 
«Романтик*. Развиваем  
ф изкультуру и спорт.

Но у некоторой части 
рабочих и служащ их про
является потребительское 
отношение к тому, что 
мы делаем.

Возьмем благоустройст
во в городе. Важнейш ая 
социально -'К ультурная за 
дача — сделать наши 
микрорайоны красивыми, 
удобными для  прожива
ния. Заним аться этим 
нам надо самим, а не на
деяться на кого-то.

В таких делах нужно 
больше инициативности 
завкома, цеховых проф
союзных организаций.

Так же/ как и в завер
шении до 15 декабря на
шего собственного детско 
го садика «Дельфин», з а 
вершении АВК-2 'и  благо
устройстве его террито
рии...

Надо полностью под 
чинить социально - 
культурную работу ре 
шеиню нашей главной 
задачи: производству
к XXVI съезду КПСС 
корпуса первого дон
ского реактора, паро
генератора в комплек 
те с другими агрегата
ми.

Председатель профко 
ма цеха корпусного обо
рудования Г. В. Колчин
сообщил, что лучшие
бригады цеха выступили 
с инициативой соревно
ваться за досрочное, к 
XXVI съезду КПСС, из

готовление первого комп

лекта корпусного ооору 
доваыия, за отличное к а 
чество своей продукции. 
Р азвивая  эту инициативу, 
профком н а <первый план 
поставил формирование 
стабильного коллектива, 
что трудно сделать без 
разБи I ия ф изкультуры ,
спорта, художественной 
самодеятельности. С это
го и начали.

П роведен смотр худо
ж ественной сам-здеяг е л ь- 
н ссти ,' выставка фотолю 
бителей. Идет спартаки
ада, в которой уж е при
няло участие более 700  
рабочих и членов их се
мей. С оздается хор и ду
ховой оркестр.

— На каш взгляд, — 
сказал Г. В. Колчин, — 
можно было бы сделать 
больше. Однако завком 
вод ос та то ч к о заним ается 
разви 1И:<.м социальной ба
зы завода. Долго реш а
ются вопросы строитель
ства баз отдыха, санато
рия, профилакториев, пи 
онерског'о лагеря, спор
тивных сооруже н и й, 
Д ворца культуры .

С лесарь ремоитно-меха 
нического цеха А. С. Б а
стрыкин подчеркнул, что 
есть немалы е трудности 
в организации массового 
отдыха- заводчан. Слабо 
осваиваю тся средства, вы 
деляемы е на культурно- 
массовую работу. Планы 
мероприятий завкома в 
этой части не доводятся 
до визовых подразделе
ний.

Об этих и некоторых 
других трудностях со
циального развития го
ворили в своих вы ступ
лениях председат е л ь  
профкома службы экс
плуатации 3 . П. Ж ерехо
ве, председатель женео- 
вета завода JI. Г. Радчен
ко, бригадир токарей це
ха нестанда-ртизирован- 
ного оборудования Н. С. 
Хопрянинов и некоторые 
другие.

П ерспективам развития 
ж илья, соц кулы бы  т а, 
благоустройства микро
районов посвятил свое 
выступление начальник 

жилУКСа производствен
ного объединения Г. И. 
Иконников.

На конференции высту 
пил председатель обл- 
совпрофа В. М. Лысенко, 
который обратил особое 
внимание администрации, 
завкома на необходимость 
более оперативно реш ать 
социальны е вопросы, на 
их реш аю щ ее значение 
в выполнении производст
венной программы.

В работе конференции 
приняли участие инст
руктор ЦК профсоюза ра
ботников тяж елого маш и
ностроения Ю. А. Берд
ников и председатель об
кома профсою за работни
ков тяжелого машиност
роения Е. А. Грнщук.

Перед участниками кон 
ф ерекции выступил пер
вый секретарь Волгодон
ского ГК КПСС И. Ф. 
Учаев.

К онференция избрала 
профком производствен
ного объединения «Атом 
маш».

П редседателем проф
кома избран Н. В. Капу- 
стянов, ранее работав
ший заместителем секре
таря партком а произ
водственного объедине
ния.

М. МАРЬЕНКО,
наш спец. корр.

НОВОСТИ
РОСТОВСКИЙ фи

лиал института «Рос- 
оргтехсельстрой» на 
базе специализирован
ной передвижной мех- 
колонны №  1053  трес
та «Волгодонсксель- 
строй» провел занятие 
зональной школы пере 
довых методов труда.

С помощью универ
сального нормоком- 
плекта демонстрирова
лось устройство рулон 
ных кровель из нап
лавляемого рубероида, 
дающее большой эконо 
мический эффект.

В работе зональной 
школы приняли учас
тие представители за
интересованных ннеш- 

I тутов, строек Хабарол- 
I ска, Новосибирска, 

Курска, Белгорода, и 
других городов.

S3

В ПАРТКОМЕ служб 
эксплуатации «Атом
ма т а »  большую рабо- 

j ту по воспитанию к ом -j 
| мунистического миро- j 

воззрения у трудящих-1 
; ся проводит замести- ! 
•! тель секретаря партко ! 
1 ма JI. А. Павлюченко. I  
I Недавно Людмилу Анд ] 
■ ргсЕну на очередном 

заседании парткома уг ; 
вгрднли председателем > 

, идеологической комис
сии.

т

ПО МЕСТАМ боевой 
славы совершили поезд 

| ку комсомольцы про- 
i изводства корпусного 
j оборудования. Среди 
| них— сварщица И. Хо- 
| рольская, распредели- 
; тель работ Т. Муста

фа и другие. Комсо
мольцы побывали на 
концертных представ- 

I лениях в Ростове, посе 
, тили памятные места 
: Краснодона и Новочер 
I касска.

•  Энергоресурсам-строгий счет!

Поход
не кончается

В августе 1978 года 
народные" контролеры  уп 
равления строительства 
«Заводстрой» избрали сво
им председателем началь 
ника производствен«ого 
отдела В италия Дмитри 
евича Сазонова.

С тех пор их работа за 
метно ож ивилась. В осно
ву своей деятельности 
дозррные положили борь 
бу за  экономное и береж 
ливое расходование строй 
материалов и топливно- 
энергетических ресурсов.

...Один из трактористов 
<■ Ю жсталькЪист.рукци и » , 
перетаскивая бытовку, по
вредил часть профнасти- 
ла на первом корпусе. 
Ущерб составил почти 
300  рублей. По сравнению 
с масш табами строитель 
ства, вроде бы немного. 
Но контролеры  правиль
но рассудили, что боль
шое склады вается из ме
лочей. Не обрати внима
ния на этот, другой, тре
тий ф акт — и управле
ние понесет значительны е 
убытки. Поэтому группа 
настояла, чтобы виновных 
привлекли к ответствен
ности.

Этот ф акт получил ши 
рскую  огласку. В резуль 
тате и в «Заводстрое», 
и у субподрядчиков улуч 
шилось отношение к -м е
таллу. Например, завод- 
сгроозцы только в первом 
полугодии сэкономили 
его более 70  тонн.

Н екоторое время назад 
обнаруж илась тенденция 
роста расходования го
рюче - смазочных м ате
риалов ц электроэнергии. 
К онтролеры лров е л и  
рейд. По его результатам  
в управлении издан при
каз, разработаны  и осу

щ ествляю тся мероприя
тия. Это дало полож и
тельны й эф ф ект. За  пер
вое полугодие сэконом
лено более 700  тысяч ки
ловатт-часов электроэнер
гии и 8  тонн дизельного 
топлива.

Но успокаиваться нель
з я . ' Счет экономии мог 
быть гораздо весомее. 
П ройдитесь по стройпло
щ адке завода «А томмаш ». 
Вы встретите работаю 
щие машины, ««выклю 
ченные сварочные аппа
раты  во время обеденно
го переры ва, горящ ие в 
дневное время осветитель 
ные установки.

Д озорны е готовят но
вые рейды.

Активность
дозорных

В управлении произ
водственно - технологиче
ской комплектации тре
ста «Волгодонскэнерго- 
строй» председател е м 
группы народного конт
роля был избран главный 
энергетик В. И. Ры балко. 
Комитет НК стройки не 
раз отмечал его актив
ную работу.

На счет*у группы много 
полезных дел. Тон во 
всем задает сам Р ы бал
ко.' Н апример, по его 
предложению  изменена 
схема неш оновы х све
тильников, '  что дало эко 
комйю 11 ты сяч рублей 
в год.
'-Д о зо р н ы е-у д ел я ю т  мно 
го внимания береж ливо
сти энергоресурсов. Толь 
ко. за первбе- полугодие 
в .У П Т К  сэкономили бо
лее 120 тысяч киловат т- 
часов электроэнергии.

М. ЗО РИН А, 
инспектор комитета 
народного контроля, 

треста «Волгодонск- 
энергострой».

На важном участке
Бригада Василия Васильевича Сметанина 

из цеха автоматизации и промэлектроники 
производит монтаж станков и техническое 
обслуживание сложнейшего электронного обо
рудования на «Атоммаше».

О работе коллектива рассказывает член 
бригады В. П. ФИЛИПЧИК.

— Н аш а бригада в 
1979 году постоянно 
занимает призовые ме
ста во внутрицеховом 
соцсоревновании. Мы 
принимаем участие в 
пусконаладочных рабо
тах отечественных стан
ков с числовым про
граммным управлени
ем, импортных фирм

«Инноченти» и других. 
Сейчас в основном за- 

* ним а емся ремонтом и 
подналадкой уж е дейст 
в.угощего уникального 
станочного оборудова
ния.

Члены бригады по
стоянно соверш енству
ют свой технический 
уровень. М олодые ра

бочие закреплены  за 
более опытными, кото
ры е делятся  с ними 
своими навыками. А  
опыт есть у кого пере
нять.

Наш бригадир В. В 
Сметанин защ итил ра
бочую диссертацию . 
Повысил квалиф ика
цию В. В. Долгопол?в 
Лучшим членам нашей 
бригады С. А. Прхину 
и В. И. Х иж няку дозс-- 
рено руководство вновь 
созданными бригадами.

На снимке (слева на
право): В. В. СМЕТА
НИН и член бригады 
наладчик В. В. ДОЛГО 
ПОЛОВ.

Фото А. Тихонова.
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Готовы ли вы к зиме?
РЕЙД, ПРОВЕДЕННЫЙ РЕДАКЦИЕЙ ГАЗЕТЫ «МОЛОТ», ОБЛАСТНЫМ НОМИТЕТОМ НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ, 
ОБЛАСТНЫМ КОМИТЕТОМ ПО ТЕЛЕВИДЕНИЮ И РАДИОВЕЩАНИЮ, РЕДАКЦИЕЙ ГАЗЕТЫ «ВОЛГОДОНСКАЯ 
ПРАВДА».

В СТОРОНЕ ОТ ВАЖНОГО ДЕЛА

Н. Я. Шабанов выполнил личный кятнлетннй 
план в июне, его напарник Н. К. Меркулов — в' 
июле. Оба работают газорезчиками, оба — удар
ники коммунистического труда и за свой труд от
мечены правительственными наградами. Николай 
Яковлевич носит на своей груди орден Трудовой 
Славы III степени и медаль «За трудовую доб
лесть», а труд Николая Кондратьевича отмечен 
медалью «За трудовую доблесть».

На снимке: Н. :Я. Ш АБАНОВ (слева) и Н. К. 
МЕРКУЛОВ за работой.

: Фото А. Тихонова.

По
м н о г о т и р а ж н ы х
газет

«АТО М М А Ш Е -  
В ЕД ». Г азета опубли
ковала выступление 
инструктора I партко
ма объедин е н и я 
13- Козь.мина «С уче
том недостатков», в 
котором анализирует
ся Х О Д  О Т Ч Ё Т Н О  - БЫООр
ных собраний в цехо
вых партийных o p ia -1 
ш йациях. I

Сообщ ается о заня- • 
тиях в системе napnni*  
ной и комсомольской 
i чебы.

«ВОЛГОДОНСК о  и 
Х Ш уш К ». HapiKu-.M 
химзавода обсудил за 
дачи коммунистов но 
вы пол н е ниш н ос та ни в 
линия ЦК КПСС «Об 
улучшении работы по 
охрана и'ра в о пор я д i; а
и усилении борьбы с 
правонаруш ения м и», 
сообщает газета. Вс 
всех цехах созданы 
совсты нп с, ф и л а к ш  к и . 
Их дсягсль;г>с.ть ко
ординирует совет про
ф илактики завода.

Работники охраны 
регулярно проводят 
беседы. Действую т то
варищ еский суд, добро 
вольная народная дру
жина.

И з недостатков от
мечается, что еще не 
хватает единства дей
ствий партийных, хо
зяйственны х, профсо
юзных, к ом со м ол ь ски х 
органов цехов.

«ЗНАМ Я СТРОИТЕ
ЛЯ». Видное место на 
первой странице суб
ботнего номера отве
дено 100-суточной удар 
ной вахте.

Под рубрикой « Р а 
ботать без отстающих» 
публикую тся м атери
алы , рассказы ваю щ ие 
об итогах девяти м еся
цев.

Группа рабочих нз 
«Южстальконсг р у к- 
цин» написала в ре
дакцию о фактах зло
употребления служеб
ным положением со 
стороны мастера уча
стка подготовки пронз 
водства Е. Д. Попова, 
который привлек а л 
подчиненных в рабо
чее время* для выпол
нения работ в личных 
целях. Подобный факт 
не прошел для него 
безнаказанным.

I
Письмо комментиру

ют начальник Волго
донского СМУ треста 
«Южетальконст р у к- 
ции» Э. БОЧКАНОВ и 
секретарь партб ю р о 
В. 11ЕРЕЛАЗНЫИ:

«По письму рабочих 
нашего управления уста
новлено, что ф акт зло- 
у пот реб ч с ния с л ужеб я ы м 
положением со стороны 
мастера участка подготов 
ки производства Е. Г1. 
Попова имелся.

22 августа Е. II. Попов 
-привлекал рабочих к 
погрузке и выгру з к е 
стройматериалов для лич 
ных нужд. За допущ ен
ное злоупотребление слу
жебным положением Е. П. 
Попову объявлен стро
гий выговор. С него 
взыскано 19 рублей 98  
копеек — дневная зар 
плата этих рабочих в 
августе.

Указанный 
употребления 
положением 
бригаде, где 
эти рабочие, 
совещании с 
дения».

случай зло- 
служебным 
обсужден в 

трудятся 
а такж е на 
И ТР управ-

Начинаяеь возле грома- 
д ц  ТЭЦ-2, эта стальная 
двухниточная лента доб
рых два километра пробе
гает прямо по поверхно
сти земли, затем  ныряет 
в глубокую траншею, что
бы потом еще через два 
километра выйти к югу- 
западному району Вол
годонска. Выйти, чтобы 
принести сюда .те  самые 
30  гигакалорий тепла, о т 
сутствие которых очень 
остро ощ ущ алось волго
донцами прошлой зимой...

Это и есть перемычка, 
с помощью которой дол
жны реш ить одну из са-. 
мых ж ивотрепещ ущ  и х 
проблем ж изнеобеспече
ния города в зимний пе
риод — теплоснабжение.

Пройдя вдоль тепло
трассы, а затем поприсут
ствовав на ежедневном 
заседании оперативного 
ш таба по ее сооружению, 
.мы убедились, что строи
тели «Атомэнсргостроя ■-> 
полны ж елания скорее 
дать дополнительное теп
ло в старую  часть Волго
донска. Заканчивая бе
седу с нами, управляю 
щий <• А томзнергостроем ■> 
Б. Ш. Чубарь твердо з а 
явил: «Тепло будет!».

Правда, случит с я 
это не так скоро — в 
конце октября или в 
начале ноября. Предето 
ит еще законч и т ь 
сварку стыков на под
земной части трассы, 
опрессовать и про
мыть ее, решить ряд 
вопросов по подкачи
вающей станции...
А как в Волгодонске 

идут дела с подготовкой 
к зиме ж илого фонда? 
Этот вопрос мы адресо
вали начальнику управ
ления горкоммунхо з а 
С. М. С ахарову. Именно 
ему норучгн контроль за 
выполнением реш ения 
исполкома горсовета ел 
30  мая с. г. но подготовке 
городского хозяйства к 
зиме.

К великому удивлению, 
наши вопросы застали 
С. М. Сахарова врасплох.

— Данными в маешта 
бах города я, к сожалению, 
ни располагаю , — просто
душно сказал  он. — Но 
я моментально их соберу. 
Обзвоню сейчас жилищ- 
ко - коммунальные кон
торы. Потом выведем об
щую цифру...

Словом, тов .Сахаров 
крайне безответственно 
отнесся к выполнению по
ручения исполкома. А 
между тем ж илье гото
вится к зиме плохо.

Ещ е 26 сентября на
чальник Ж К О  опытно - 
экспериментального заво 
да Ф. В. Свинолупода до
ложил в горкоммунхоз о

Цель рейда: 
ность объектов 
водоснабжения, 
работе в зимних

проверить готов- 
теплоснабжения, 

жилого фонда н 
условиях

том, что все закреплен
ные за отделом дома го
товы к эксплуатации в 
зимних условиях. Но, 
как выяснили дозорные, 
это не совсем соответст
вует действительности. В 
некоторых домах еще 
ведутся работы по утеп
лению подъездов, ремон 
ту дверей, застеклению  
окон. А в доме №  25 по 
улице имени 50-летия 
С С С Р, он принадлежит 
этому ж е заводу, мы ветре 
гили мастеров, которые 
еще только заменяю т тру 
бы для  горячей и холод
ной воды...

Подобных фактов до
зорные встретили нема
ло.

Вместе со стрем итель
ным ростом города стре
мительно возрастает проб 
лема обеспечения Волго
донска водой. Гориспол
комом намечен целый 
ряд мер, натравленны х на 
успешное реш ение этой 
острой и важной пробле
мы. Однако накануне на
ступления холодов мно
гое из запланированного 
осталось невыполненным 

Одна нз «горячих» 
точек — реконстр у к- 
ция водозабора №  2, 
который должен уве
личить вдвое поток 
воды в город. Сроки 
завершения реконст
рукции здесь переноси
лись неоднократно, но 
н сегодня дел на во
дозаборе непочатый 
край.
Зам ена электрообору

дования, подсоединение 
трубопровода, ремонт бы 
товых помещений — вот 
только некоторые из 
длинного списка недоде
лок. II пока они не бу
дут устранены  (а на з!о . 
как утверж даю т строи
тели, потребуется мини
мум месяц), 'об устойчи
вой и безаварийной р а 
боте второго водозабора 
говорить не приходится.

В этих условиях осо
бая роль отводится пла
вучей станции, призван 
ной в случае выхода из 
строя водозабора №  2 
взять . основной удар ка 
себя. Но сможет ли она 
в полной мере справить
ся с этой задачей, если 
на днях ее вывели из 
строя... волны от. прохо
дившего рядом «метео
ра», — станция, оказы 
вается, даж е как следует 
не закреплена? Вряд ли.

Кроме того, первы е ж е 
холода немедленно р аз
м орозят трубопровод, ко 
торый до сих пор даж е 
не утеплен.

Низкими темпами ве
дется и реконструкция под 
качиваю щ ен станции. Из 
шести осветлителей воды 
работаю т лиш ь три, да и 
те не на полную мощ 
ность.

Со своими бедами всту
пают в предстоящ ую  зи 
му и жители старого горо
да. До сих пор не заколь
цован водопровод в рай
оне переулка Донского 
— по плану работы здесь 
должны были закончить
ся еще 15 сентября. Не 
лучш им образом обстоят 
дела па водном кольце 
в районе первого и перво
го «А» ю го-западных мик-' 
рсрайонов, где до сих пор 
не установлены запорная 
арм атура, задвижки и дру 
гое оборудование.

Словом, перечень не
сделанного по подго
товке к зиме в Волго
донске довольно вну
шителен. Жилищно - 
коммунальные службы, 
строительные органи
зации и промышленные 
предприятия могли 
бы оперативнее решать 
вопросы , о которых 
шла речь в нашем рей
де.
Однако у членов рей

довой бригады сложилось 
и еще одно, впечатление: 
вообще проблемы ж и з
необеспечения города вы
ходят далеко за  сегод
няшние и даж е за завтраш  
кие рамки.

Работники создаю щ ей
ся сейчас в городе служ 
бы тепловых сетей рас
сказы вали о таком ф ак 
те. При замене одного из 
участков теплотрас с ы 
они обнаружили трубы, 
уложенные прямо в грунт.
Больш ие трудности и не-

Рейдовая бригада: П. ДОМКОВСКИЙ — элект
рогазосварщик управления жилищно-коммунально
го хозяйства завода «Атоммаш», начальник штаба 
«Комсомольского прожектора» службы быта заво
да; Л. НИКОЛАЕВ — бригадир слесарей цеха кор
пусного оборудования, председатель головпой груп
пы народного контроля производства корпусного 
оборудования завода «Атоммаш»; А. Ш ЕВЦОВ — 
сантехннк, председатель группы народного контро
ля жилищно-коммунальной конторы треста «Волго- 
донскэнергострон»; И. НИКИШ ИН —- начальник 
цеха №  7 химзавода; В. Ч ЕРКАСО В—корр. «Вол
годонской правды»; Ю. АМЕЛИН, А. АНСИМОВ, 
С. ГЕРАСИМ ОВА — наши спецкоры.

Всего в рейде участвовало 4 5  человек.
(«М олот» от 17 октября).

удобства испытыва ю т 
волгодонцы и из-за того, 
что сущ ествую щ ие дре
нажные системы давным- 
давно заилились и, как 
ни странно, сейчас выпол 
няют функцию , нм не 
свойственную, способст
вуют подъему уров н я 
грунтовых вод. Н ет ни
какой гарантии, что епеш 
ка при устройстве инж е
нерных сетей сегодня не 
даст через несколько лег  - 
подобные ж е результаты .

. Н ельзя  умолчать и о 
том, что подключение мно
гих сооружений города 
к системам энергоснаб
ж ения по так назы вае
мым временным схемам, 
во-первых, ощ утимо 'ве
дет к перерасходу элекг 
роэнергии и тепла, -а во- 
вторых, создает предпо
сылки для  появления в 
обще.м-то громадных 'объ
емов дополнительных ра
бот в будущ ем. А  ведь 
это не по-хозяйски! Н а
пример, стало печальным 
правилом вводить в горо
де высотные дома без 
лифтов. Нечто подобное 
произош ло и при вводе в 
эксплуатацию  первой оче- 
реди троллейбуса. Он 
был сдан в несколько
«усеченном» виде. В ре
зультате на линию выхо
дит либо ограниченное 
количество машин, ли
бо они движутся из за не
хватки напряж ения в се
ти черепаш ьим шагом.

Темпы создания базы  
для развития городского 
хозяйства . вот. уж е не-, 
сколько лет подряд зна-" 
чи^ально отстают от тем- 
пор возведения чисто 
производственных и ж и
лых -объектов. Не реш и
ло вопроса и созда н и е 
ДСК-7 — градостроитель 
вот о комбината, кото
рый взял на себя ф унк
ции генерального застрой
щ ика Волгодонска. И в . 
конце концов дело сей
час идет к тому, что уж е 
в ближайш ей перспекти
ве развитие городского 
ж илищно - коммунально
го хозяйства г)>озит пере
расти в проблему, тормо
зящ ую  превращ ение го
рода в образцовый. А  это
го допускать нельзя.

А К Р Ы Ш А  Т Е Ч Е Т
Два года живем мы в 

доме Хо 17 по улице Мо
лодежной (микрорайон 
В-1).

Нас очень обрадова
ло то, " что в прошлом 
году проложили к до
му пешеходные дарон:- 
ки. Но радовались мы 
преждевременно. Во-пер 
вых, спецСМУ, занятое 
прокладкой тротуаров, 
не утруж дало себя каче
ством "работы От ш колы 
№  13 к дому тротуар пре 
рываетс.я в пяти местах 
на 3 — 7. метров. В весен

нюю и осеннюю распути
цу без резиновых сапог 
из дома, не выйти. К то
му же и сам тротуар пре
вратился в рытвины и вы
боины.

Но эта картина явно 
бледнеет в сравнении с 
обликом нашего двора.

Вокруг строительство 
давно закончилось, одна
ко горы строительного 
мусора, сваленного во 
дворе дома от строитель
ства трех девятиэтаж ек, 
детского сада «С казка» 

и кинотеатра «Романтик»,

■ ■■

красую тся до сих пор.
И это ещ е не все на

ши беды. Не р аз мы об
ращ ались в домоуправ
ление нашего района (на
чальник Г. А. Золотов- 
ский) по поводу того, 
что в доме течет крыш а. 
К ремонту ее мер не при
нимают.

Зима не за  горами, од
нако -ни строители наш е
го дома — СМУ-9 ДСК-7, 
ни Ж КО  не заботятся о 
нашем быте. В Ж К О  от
делы ваю тся лиш ь обещ а
ниями насчет, вемомта

крыш и и проведения све
та по постоянной схеме.' 
Но пока обещ ают, в 
квартире №  30  перего
рел от высокого напря
ж ения телевизор, в квар 
тире №  17 — холодиль
ник, а  уж  об утюгах, про
игры вателях и друг и х 
электроприборах и гово
рить  не приходится.

К то ж е позаботится о 
нашем доме?

В. ЗУ БК О В А — эконо
мист, М, ГУЛЯЕВ — ве
теран войны, А . ФРО
ЛОВ — рабочий «Атом- 
маша», Т. ЧУМАЧЕНКО  
— рабочая ТЭМ. жители 
дома №  17, Д. Ш УВА
ЛО ВА— наш внешт. корр.
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ребен ка-„совпал  в Волго
донской спецш коле с ее 
пятнадцати летним юбиле 
ем.

За  этот период было де
сять . выпусков по про
грамме восьмилет н е й 
ш колы и три выпуска по 
программе средней ш ко
лы.. Получили свндетельст 
ва и аттестаты  229  чело
век'. Все выпускники ш ко
лы определились в тру
довом строю нашей Р о 
дины.

На юбилей ш колы при
ехали со своими, сем ья
ми более 40  выпускни
ков. Это и токари, и сле
сари; и киномеханики, 
ф арм ацевты , врачи, биб
лиотекари , учителя, бух
галтеры ,. . фотографы  и

-даж е руководитель эст-лоты е медали и ооучаю тся 
радного оркестра. в1 высших учебных заве-

Многие из выпускников дениях.
учатся в техникумах и ик 
ститутах нашей страны.

Ч асть выпускник о в 
получила высшее обра
зование: О. Сайко — ин
женер - технолог, В. Иван 
ков — инженер - метал
лург, А. Потапов -— врач,
А. Буголн — заведую 
щий библиотекой... В этом 
году мы с радостью  при
няли нашу бывшую уче
ницу Ольгу Свгарь в чис
ло учителей. Она с отли
чием закончила Ростов
ский Государственный 
университет. И з трех вы 
пускников ш колы четы ре 
ученика — Н. П анкоза, 
Т. Чухно, С. .Сиден к о, 
Н. П ерцев— получили зо-

С теплотой, проникно
венно говорили вы пуск
ники о своих учителях и 
воспитателях: Е. М. Са-
мохваловой, А. П. Ш апош 
никовой, 3. П. Япринце- 
вой, Д. В. Меньков о й,
В. Г. Котелевском, Л. Г. 
Ишковой, II. А. М ельнико 
вой. Слова благодарно
сти прозвучали в адрес 
ш еф-повара А. С. Лобаче- 
вой и медработников. Чув 
ствуется, что ребята не 
забыли ш ко^у и по-преж
нему помнят и любят тех, 
кто отдавал им свое серд 
це и свои знания.

Здесь ж е, на вечере, 
был показан кинофильм

«Ж изнь ш колы », снятый 
самими учениками в 1971 
году. П оказ этого фильма 
вы звал большое ож ивле
ние в зале. Выпускники 
увидели себя на экране 
такими, какими были они 
восемь лет- назад.

Выступления вы пуск
ников ш колы ученики 
слуш али с большим инте 
ресом. Н аказ старш их то
варищ ей готовиться к 
жизни, к труду, я думаю, 
они не забудут.

Ю билей ш колы закон
чился экскурсией на 
«Атоммаш ».

С пециальные ш колы, 
созданные по решению 
правительства, от^ры л и 
возможность тысячам де
тей развить свои дарова
ния, а  самое главное — 
найти в ж изни дорогу.

П. УЗЛОВ, 
директор спецшколы.

о воспитании
Во Д ворце культуры  

«О ктябрь» состоял а с ь 
конф еренция работников 
дош кольных учреждений.

’В первый день конфе
ренции прошли секцион
ные занятия заведую щих, 
воспитателей - мето д и- 
стов, воспитателей ясель
ных, младш их, старших 
и подготовительных групп 
детских Садов.

На пленарном заседа
нии на другой день рабо
ты, с докладом об основ
ных направлениях дея 
тельности органов народ
ного образования, педа
гогических коллективов 
дош кольных учреждений 
по совершенствованию  вое 
питания детей в свете по
становления ЦК КПСС 
«О дальнейш ем улучш е
нии идеологической, по- 
литико • воспитательн о й 
работы » выступил заведу
ющий отделом пропаган
ды и агитации ГК КПСС 
К. С. Заходякин.

Об опыте педагогиче
ских коллективов до
ш кольны х учреж ден и й 
по улучш ению ф изиче
ского воспитания, охра
ны здоровья и снижению 
заболеваемости . детей в 
свете соответствующ его 
.'йосгановления обко м а 
КПСС рассказала  заве
дую щ ая дош кольным ме 

' тодическим кабинетом гор 
..оно Г. П. Петренко.

■ '. И нтересными и содер
ж ательны м и были выступ 
ления медсестры  детсада 

. '«Ласточка» Н. Г. Лозно- 
вой, воспитателя Н. И.

: Саниной (детсад «Золо- 
" той клю чик»), воспитателя 
. яслей - сада «Восход»
' А. .И. А ндрющ енко и дру- 
'  ги х .; ’ *

. Празднично и нарядно 
, вы глядело фойе Дворца 
:• кулЬтуры «О ктябрь», где 
*' были представлены  вы- 
t ставки детских поделок. 
'* '  л!ройед'е'нная конф е

ренция нацелила работ- 
и н к о в ' -дошкольных у чреж 

• дений на дальнейш ее улуч 
ш ение воспитания под- 

■г. растаю щ его поколения.

ПЕРВЫЙ в ы п у с к
На площади Победы в четком строю замерли 

50 выпускников школы милиции. Они прошли лер 
воначальную подготовку работников милиции и, 
торжественно произнося присягу, клянутся в верно
сти долгу...

С напутственным словом к выпускникам обратил 
ся почетный гражданин города Г. Е. Шпаченко. 
Значки отличников боеЕой и политической подготоз 
ки семерым курсантам вручил начальник школы 
милиции А. И. Селиванов. Поздравил выпускников 
инструктор административного отдела ГК КПСС 
В. Блажко.

Часовые порядка пополнили ряды работников от
дела внутренних дел.

На снимке: А. И СЕЛИВАНОВ вручает курсан
там значки отличников.

Фото А. Тихонова.

Правильно озеленять
Во многих детских са

дах нашего города мож
но увидеть различные 
комнатные расте н и я. 
Бесспорно, зелень — это 
всегда красиво, это чи- 

, стый воздух, опрятная 
комната.

Но не стоит забы вать 
о том, что многие из 
красивы х комнатных цве 
тов отрицательно вли
яют на здоровье малы
шей. Например, очень 
вреден клен комнатный,

плющ виноградный, вор
систая бегония с удли
ненными листьями.

Цветущ ая герань в 
больших количествах 
такж е опасна, как  и вы
ш еуказанны е растения. 
Выделяют ядовитые ве
щества аспарагусы. Их 
количество не должно
превыш ать двух расте
ний.

М. ИВАНОВА,
цветовод-любитель.

Воспользуйтесь услугами
С берегательны е кассы 

-Волгодонска успеш н о 
■ справились с задани е м 
третьего квартала. Так, 
план  по привлечению 
средств во вклады  вы
полнен на 131,8  процен
та, по продаж е облига
ций Государственно г о 
трехп-роцентного займа 
—  -на 262 ,8  процента.

У деляя постоянное вни
мание улучш ению  культу
ры  обслуж ивания, кол
лективы  сберегательны х 
касс добились уменьш е
ния ж алоб и нареканий

клиентов.
Пример в труде по

казы ваю т за в е д у ю т  а я 
сберкассой Л'Ь 16 Л. К. 
Ф едорова, старш ий бух
галтер  последующ е г о 
контроля Л. Н. М аркина, 
которая проработала в 
сберкассе более 25 лет, 
главный бухгалтер Т. П. 
Ч еп и гш т, старш ий кас
сир М. М. Л озовая. Они 
много внимания уделя
ют молодым специали
стам, передавая им свой 
богатый опыт.

Вступив в четвертый
квартал, коллективы  сбе
регательных- касс полны 
стремления досрочно вы
полнить план четырех лет 
пятилетки.

" Мы приглаш аем вол
годонцев воспользовать
ся многочисленными ус
лугами, которые оказы 
вают сберегательны е кас 
сы нашего города.

А. БАН ДУРИН А, 
заместитель заведу
ющего центральной 

сберкассой.

Киноклуб 
„Ровесьик“

%

О чередное занятие ки
ноклуба «Ровесник» со
стоялось в ГПТУ-80. Р е 
бята приняли участие в 
обсуждении интересной 
-и важной темы — «По 
комсомольской путевке».

После занятия присут
ствующим был показан 
кинофильм «Высота».

ЧТО, ГДЕ, 
КОГДА?..

2 0  — 21 ОКТЯБРЯ.

КИНОТЕАТР «ВОС 
ТОК». Ш ирокоф орм ат
ный фильм «Горбун». 
Для детей — « Русалоч
ка». '

ДК ’ «ЮНОСТЬ». 
«Ч еты ре дня до см ер
ти», «Когда умирают 
легенды». Д ля  детей— 
«Х очу быть ’ минист
ром».

ДК «ОКТЯБРЬ». 
«Убить посредников»- 
(две серии). Д ля  де
тей — «М альчиш ки еха
ли на фронт».

КИНОТЕАТР «РО
МАНТИК». «Доктор 
Ф рансуаза Гайян». 
Для детей — «М ама». 
ПОС; КРАСНЫ Й ЯР. 
«Н а ясный огонь», 
«Похищ ение в П ари
ж е» (две серии).

КИНОТЕАТР «ПО
БЕДА» (Ю ЗР ) «Гнез
до салам андр».

Редактор 
И. ПУШКАРНЫЙ

| Р  е  к  л  а  м  а  ,  
о б ъ я в л е н и я

ВОЛГОДОНСКОМУ ГОРМОЛЗАВОДУ
на постоянную  работу

требуются;
старший мастер котельного участка, инженер-ме

ханик— заведующий гаражом, машинист котель
ной, слесарь котельной, газоэлектросварщик 5 раз
ряда, слесари-наладчики 4  — 5  разряда, электрики 
4 — 5 разряда, токарь 5  разряда, рабочие в произ
водственный цех, приемосдатчики готовой продук
ции, грузчики склада готовой продукции, плотники, 
художник.

За справками обращаться в отдел кадров завода, 
тел. 53-95, или к уполномоченному отдела по тру 
ду, ул. 50  лет С СС Р, 2.

ВОЛГОДОНСКОМУ ПРОМТОРГУ

требуются
на постоянную работу: 

продавцы, зав складами, кладовщ ики, экспеди
торы, рабочие и уборщицы для работы в магазинах, 
лифтеры, электрики, продавец по продаже кероси
на, главный механик, механик гаража,

а также комендант, воспитатель, кастелянша 
для работы в общежитии в новом городе.

Обращаться: пр. Строителей, -13, отдел кадров
промторга, или к уполномоченному отдела по тру
ду, ул. 50  лет С С С Р, 2.

ТО В А РИ Щ И ! С О Б И РА Й Т Е  И С ДАВА ЙТЕ 
ВТО РИ ЧН О Е С Ы Р Ь Е  II Т Е К С Т И Л Ь Н Ы Е  М А 
ТЕРИ А ЛЫ .

Вы окаж ете огромную помощь заготконторе 
«Вторсырье» в успешном выполнении государствен
ных планов заготовки вторичного сы рья, собирая и 
сдавая через приемный пункт-магазин ненужные в 
быту и изнош енные вещ и, а такж е м акулатуру и по
лиэтилен.

Использование Вторичного сырья сберегает для 
народного хозяйства тысячи тонн хлопка, целлю
лозы и древесины, Сохраняет от вырубки большие 
площади леса.

За каж ды е сданные вами 10 кг вторичного сы рья 
вы получите:

за шерстяные вещи — 1 рубль 00  копеек; 
хлопчатобумажные — 6 0  копеек; 
бумагу — 20  копеек; 
полиэтилен — 2 рубля.
В приемном пункте-магазине имеются товары 

встречной торговли в ассортименте:
импортные мужские сорочки, майки, мыло ту

алетное;
хрустальные вазы; тарелки, кастрюли; 
жевательная резинка; сервнзы кофейные и т. д. 
А дрес приемного пункта: г. Волгодонск, ул. М ор

ская, 10.
Часы работы: с 8  до 17 час.
Суббота — с 8 до 15 час.
Перерыв — с 12 до 13 час.
Выходные дни — воскресенье, понедельник. 
Телефон 22-75  (приемный пункт-магазин).
21-75  (управляющий). ___

ВОЛГОДОНСКОМУ 
ОРСу ВОДНИКОВ

ср оч н о
требую тся!

моюроллернсты, 
продавцы, 
бухгалтер розницы, 
бухгалтер общепита, 
бухгалтер-ревизор, 
товаровед продовольст

венных товаров, 
шоферы, 
рабочие зала, 
посудницы, 
уборщицы, 
сварщик,
рабочие овощехранили

ща,
кухонные рабочие.

Обращаться: г. Волго
донск, порт, О РС  водни
ков, тел . 73-17, отдел 
кадров или к уполномо
ченному отдела по труду , 
ул. 50 лет С С С Р, 2.

ВОЛГОДОНСКОМУ
РЫБОКОМБИНАТУ

на постоянную работу

т р е б у ю т ся :
старший бухгалтер, 

кухонная рабочая. 

Обращаться в отдел
кадров Волгодонско г. о 
рыбокомбината, тел. 73-57 
или к уполномоченному 
отдела по труду, ул. 50 
лет С С С Р, 2.

Меняю двухкомнатную  
изолированную  квартиру 
(33 квадратны х метра) 
со всеми удобствами в 
центре г. Усть-Катав Че
лябинской области на 
квартиру в г. Волгодон
ске. Обращаться: ул' Мо
лодеж ная, 3 «А », кв. 67.

НАШ АДРЕС: 347340 , г. Волгодонск, у л Сонет 
скал, 32  34 .

ТЕЛЕФОНЫ: приемной — 9 29-89; зам редак
тора, отдела партийной жизни — 26-31; отдела про
мышленности— 26-44; ответственного *>кретаря, 
отдела городской жизни— 24-24; отдел- писем а 
бухгалтерии— 24-49; типографии — 24-74.

v*Т м * т »  выходит во «торнинГ, 1 , |
среду, пятницу и субботу,! Тдгогра*я* М 10 Растокжмя г п м м и »  п и ш к п .  м ы гадф п ■ ks««& 8 тррговл», 1 УФмм—J. зге*. Ь *•!

З ак аз  3165. 
т чраж  1800Q,
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